

Zapallar incorpora un software de última generación para detectar autos robados

El Municipio de Zapallar a través de su Dirección de Seguridad Pública y emergencias, se ha encargado de impulsar iniciativas que proporcionen una mayor tranquilidad y seguridad a todos los vecinos y vecinas.

Es en este contexto que en colaboración con la Asociación de Aseguradores de Chile A.G; la comuna contará con un nuevo sistema enfocado a la protección y prevención en torno al fenómeno de robo de vehículos, permitiendo que los patrulleros puedan detectar patentes que tengan encargo por robo, identificar autos involucrados en eventos delictuales, incluso la clonación de patentes.

Anuncio Patrocinado



En la ceremonia de firma de convenio colaborativo, el alcalde Gustavo Alessandri comentó que, “tenemos que siempre ir modernizando nuestros implementos para poder ganarle a la delincuencia y así tener mejor seguridad y prestar un mejor servicio. Contentos con este convenio que protege a nuestros vecinos, que protege y será de ayuda para nuestros inspectores municipales, guardias de seguridad y funcionarios, que están preparados, ya que nuestro fin es resguardar a todos los vecinos”, expresó.

SOFTWARE

El nuevo sistema que viene a sumarse a las iniciativas municipales que van ligadas a la

Zapallar incorpora un software de última generación para detectar autos robados

prevención en materia de seguridad pública, consiste en un software que se instalará en la central de vigilancia municipal, la que cuenta con la información de vehículos robados, o vinculados en actividades criminales en la comuna. Así también se contará con equipos lectores automáticos de patentes proporcionando los vehículos de seguridad pública en sus patrullajes.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El trabajo colaborativo permitirá acceder a datos precisos que sean de ayuda para las policías, estableciendo una red de trabajo conjunto destacado por la transferencia de tecnología y capacidades operativas, ya que la Asociación de Aseguradores de Chile se encuentra trabajando con más de 160 municipios a nivel nacional siendo un ente colaborador en materia de prevención.

Zapallar incorpora un software de última generación para detectar autos robados



Zapallar incorpora un software de última generación para detectar autos robados



y tú, ¿qué opinas?